El grupo Alcazaba Rock y Su trayectoria

El grupo Alcazaba Rock, dio sus comienzos, allá por los 80 y hoy en dia aun seguimos

dando guerra, con algunos cambios a lo largo de nuestro recorrido pero sin salirnos de

Nuestro estilo, "el rock andaluz" y con nuestra personalidad que poco apoco hemos

adquirido, con algunos temas propios, somos 5 componentes;

*Antonio Garrido, a la batería,

*Eusebio De La Rosa, a los teclados

*Rafa Gómez, al bajo,

*Valentín Rosa, a la guitarra, flamenca y eléctrica,

*Álvaro León, vocalista.

de los que han ido cambiando a lo largo de los años pero los más veteranos aun seguimos aquí, tenemos un nuevo vocalista en estos últimos años que ha añadido aire fresco al grupo con su estilo tan particular, que se le reconoce por su tonalidad tan reconocida y similar a algunos de los mejores del rock andaluz, como Medina azahara, Triana, etc.